
Le bonheur c’est en ce moment,

lorsque je lis tous ces messages que

j'ai reçus aujourdhui pour me

souhaiter mon anniversaire, j'ai

presque envie de pleurer de

bonheur tellement cela me touche...

Même des personnes à qui je n'ai

jamais parlé m’ont souhaité

l'anniversaire. Le bonheur ce n'est

que des petites joies comme

celles-là, il ne suffit pas de

grand-chose si on pense à toute la

misère qu'il peut y avoir dans le

monde, donc je me contente de peu,

qui est déjà beaucoup.

Emma 47 ans Paris
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